

**Uni Ulm familienfreundlich****Soziales Umfeld wichtig für Berufs- und Studienalltag**

Auch die Universität Ulm hat jetzt nach einem umfangreichen Prüfverfahren das Zertifikat „familiengerechte Hochschule“ erhalten. Gleiches war dem Universitätsklinikum schon im vergangenen Jahr bescheinigt worden. Öffentlich verliehen werden soll der Uni das Zertifikat Mitte Juni in Berlin durch Bundesfamilienministerin Dr. Ursula von der Leyen und Bundeswirtschaftsminister Michael Glos.

„Wir sehen uns in der Pflicht, auch das soziale Umfeld unserer Mitglieder zu berücksichtigen und ihnen eine optimale Gestaltung ihres Berufs- oder Studienalltags zu ermöglichen“, sagte Universitätspräsident Professor Karl Joachim Ebeling. Außerdem sei die familienfreundliche Gestaltung der Arbeits- und Studienbedingungen als Qualitätskriterium der Universität zum einen ein wesentlicher Standortfaktor, zum anderen ein wichtiger Vorteil im Wettbewerb um herausragende Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler. „Sie wünschen sich auch bestmögliche Bedingungen für ihre Familie“, weiß er nicht nur aus zahlreichen Berufungsverhandlungen. Ebeling zufolge sind die meisten der mit dem Zertifikat verbundenen Vorgaben bereits erfüllt, einige müssen noch umgesetzt werden. Ein zentrales Thema dabei sei der Ausbau der Kinderbetreuungsangebote.

29.01.2009 10:59 Alter: 4 Jahre

[zurück](#)